

Ofensiva en la City y Wall St.

- Guindos se reunirá la próxima semana con inversores y autoridades en Londres y Nueva York
- El objetivo: defender la fortaleza de la economía y calmar a los inversores ante el riesgo político

JUAN T. DELGADO MADRID

El ministro de Economía, Luis de Guindos, realizará un viaje relámpago a Nueva York y Londres la próxima semana para reunirse con grandes inversores y altos cargos del Gobierno de Estados Unidos. Entre otros objetivos, con el *road show* se persigue exponer la fortaleza de la economía española a través de los robustos indicadores oficiales. Y, sobre todo, lanzar un mensaje de calma ante profesionales y personalidades que mueven los hilos en los mercados.

El equipo de Guindos ha cuadrado ruta y agendas mientras la prima de riesgo escalaba enteros, hasta el punto de distanciarse de nuevo de la italiana. Un *sorpasso* inexplicable desde un punto de vista objetivo, puesto que la economía de Italia se recupera renqueante mientras que

España crece con el mayor ímpetu de la Eurozona. La única razón que explica la subida del diferencial de la deuda española respecto a la alemana es la amenaza que pueden suponer sobre la recuperación dos factores de naturaleza puramente política: el desafío soberanista de Artur Mas en Cataluña y el escenario de complicada gobernabilidad que podría dibujarse tras las elecciones generales de diciembre. No hay más motivos que sustenten la subida de la prima.

La preocupación del Gobierno es que los riesgos políticos acaben ocultando los logros económicos cosechados esta legislatura; esos mismos que han elogiado en público desde la canciller Angela Merkel al Fondo Monetario Internacional. Ese temor ha llevado al equipo de Guindos a diseñar una apretada agenda con pa-

rada en los dos principales capitales financieros de Occidente.

Según fuentes gubernamentales, el ministro de Economía aterrizará en Londres el próximo lunes por la tarde. A la mañana siguiente, celebrará entrevistas con los responsables de las grandes agencias de calificación de riesgos (Moody's, Fitch y S&P). La cita es de vital importancia. En el Gobierno se considera que el *rating* de España está desfasado, puesto que la nota actual no obedece a la buena salud de la economía. Moncloa espera una actualización por parte de alguna –o algunas– de las agencias. Sería todo un respaldo a la política económica del Ejecutivo de Rajoy ante los inversores internacionales. Lo que teme el Gobierno es que la inestabilidad política frene la decisión de las agencias.

Tras la visita a Londres, Guindos

hará una parada en Bruselas, para comparecer ante el Comité de Resoluciones Fiscales del Parlamento Europeo, informan fuentes ministeriales. Este comité especial se constituyó en febrero como complemento a

encuentros con inversores. Y partirá después a Washington, donde tiene reservadas dos citas con dos de las personalidades más influyentes de Estados Unidos: la presidenta de la Reserva Federal, Janet Yellen; y el secretario del Tesoro, Jack Lew.

Al igual que ocurrió en la entrevista del martes entre el Rey Felipe VI y Barack Obama, la amenaza separatista de Cataluña será el tema central de los encuentros. Y en todos ellos Guindos expondrá los robustos vectores que empujan al PIB español, desde la venta de automóviles a la resurrección del mercado inmobiliario, pasando por el fuerte tirón del crédito al consumo (con subidas del 62%) y, por supuesto, la creación acumulada de empleo a lo largo de la legislatura, pese a los crecientes síntomas de enfriamiento del mercado laboral.

60

'Sorpasso'. Son los puntos que separan a la prima de riesgo española de la italiana.

los esfuerzos de la Comisión Europea por luchar contra la erosión de las bases imponibles, deslocalización de beneficios y otras disfunciones del sistema fiscal.

La siguiente escala será Nueva York. En Wall Street celebrará en-